

INFORMATION

Auszug aus der Behördensitzung der Sekundarschulgemeinde Frauenfeld vom 06.09.2022

Mitteilungen

- Die Zahl der ukrainischen Flüchtlingskinder an der Primar- und Sekundarschulgemeinde bleibt mit rund 42 stabil. Das Ziel ist, die Kinder aus den Integrationsklassen sobald wie möglich in die Regelklassen zu integrieren. Es wird angenommen, dass weitere SuS aus der Ukraine im Herbst zuwandern werden. Die Integrationsklasse wird in diesem Fall weitergeführt werden.
- Der Dialog Schule Wirtschaft zum Thema «Schnupperlehre» fand am 25. August 2022 in der Firma Sky Frame statt. Viele Vertreter aus Bildung Wirtschaft bereicherten den regen Austausch über das erfolgreiche „Schnuppern“ in Betrieben.

Traktanden

Bildschule Frauenfeld: Wiederkehrende finanzielle Unterstützung

Bildschulen vermitteln ein breites Wissen über visuelle Sprachen und stärken die Fähigkeit der Kinder und Jugendlichen, sich selbst in Bildern auszudrücken. Die Bildschule Frauenfeld stellt die Entwicklung eigener Ideen und Visionen sowie die Suche nach den entsprechenden künstlerischen Ausdrucksformen in den Vordergrund. Um das Angebot einer stetigen Förderung im gestalterischen Bereich für Kinder und Jugendliche zu sichern, genehmigte die Behörde eine jährlich wiederkehrende finanzielle Unterstützung für die Bildschule Frauenfeld, stets unter der Voraussetzung der Genehmigung des Voranschlags des kommenden Jahres durch die Stimmbürgerinnen und Stimmbürger.

Sekundarschulbehörde Frauenfeld
06. September 2022